



Canciller de Venezuela recuerda a Chile rompimiento de relaciones

Description

(Caracas) El canciller de Venezuela, Yván Gil, recordó a las autoridades de Chile que desde agosto pasado rompieron relaciones diplomáticas y retiraron todo el personal de la misión, se conoció hoy aquí.

“¡A ubicarse en la realidad! Estos burócratas y diplomáticos chilenos de redes sociales son muy divertidos y ridículos”, expresó anoche el jefe de la diplomacia venezolana en su cuenta de Telegram.

Gil subrayó que tienen tanto afán de hacerle el coro al imperio que se olvidan de la realidad: “desde agosto pasado la República Bolivariana de Venezuela los expulsó de la patria de (Simón) Bolívar y rompimos toda relación, retiramos también todo nuestro personal de Chile, todo esto por arrastrados a los gringos”.

Afirmó que mientras el gobierno “imitador de Sebastián Piñera no asuma un papel digno y de respeto a nuestro país, no habrá ninguna relación posible”.

El mensaje del ministro venezolano para Relaciones Exteriores está acompañado de una imagen de la titular chilena de Interior, Carolina Tohá, y un texto que alude a que “Chile descarta romper relaciones con Venezuela, pese a la indagatoria que apunta al régimen”.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025